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中国哪个省份的采石厂大

像你这样“崇洋媚外”的人，连自己的省都不热爱，何谈爱国！“那些该死的江北老我总是看不惯”江北人哪

里得罪你了，虽然江北的经济落后，但每年出去的民工为我国经济发展做的贡献中国哪个省份的采石厂大还少

吗？尽管有一小部分民工出去也做些违法的事情。相对而言，现在安徽好多领导都是从国有大中型企业领导提

上去的，我们黄山这里有几个大中型企业，提上去几个领导？大多数政府部门领导都是江北姥。最可悲的是在

江北人家问我是那里我说黄山的，人家都不知道有黄山市，而在省外，人家问我我说是黄山市他们都知道！你

说黄山地处安徽最南端，天气预报最后一个出场很正常，但是其他节目呢？关注黄山人的都多少？或许他们都

象你说的那样，他们的电视节目里只要黄山风景，不要黄山人了。过去我们常常强调内因，不重视外因，一个

地方发展不好说那地方自己不努力，其实中国哪个省份的采石厂大还是那些话：深圳如果没有小平来“收编”

恐怕中国哪个省份的采石厂大还是个小鱼村吧，上海就是有地理优势而没有政策支持优惠恐怕现在也是个“乡

下”吧。没有外在因素行么？？？话说回来，内因来讲我们黄山建设的其实很不错了，拿我们黄山风景管理来

讲已经是世界先进水平了，好多国家和地区都来学我们的管理经验。难道不能说我们就是一直在努力么？出个

一个芜湖的奇瑞，难道你能否认没政府的扶植么？虽然芜湖有其明显的地理优势。实话说了吧，奇瑞算什么，

安徽省去年搞基础投资，光在煤炭方面就向淮北，淮南，皖北矿物局分别投了，亿，亿和亿，这个是有据可查
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的。请问黄山有什么优惠政策？在告pgflfh兄一个私人情况：本人虽然对屯溪无厌恶感觉，但也绝无好感觉，

本人在淮北，合肥，江苏，杭州呆的时间决对比屯溪长，年来在屯溪呆过的时间总共绝对没超过个礼拜，虽然

我是地地道道的黄山人。黄山本来就是徽文化的发源地，这是无可厚非的，徽文化至少影响了安徽长江以南部

分地区，这也是无可厚非的，所以说古徽州影响了现在的安徽，这应该也是无可厚非的我不觉得有什么好自卑

的，相反的，作为一个黄山人，我是自豪的。或许可以我们是贫穷的，可是我们现在不是已经觉醒了，并且在

某些方面小有成就了？今天在这里讨论这个问题只是为我们黄山争取自己的机会，说出我们黄山本土人自己的

心声。

其实我也是可怜你们皖北的，为什么我们会有你们称之为“傻里吧唧的”的“叫嚣”？而你们却“最该叫嚣的

应该是我们”，可是你们为什么不叫？？？？？为什么不“穷则思变”？难道你们已经被压的麻木了？这或许

你们比我们更贫穷的原因和江南人鄙视你们的许多原因中的一个吧本人最近较忙，可能无法及时充分地回帖，

请大家谅解。

既然看不起我们这些贫穷山里人，我们这块贫穷的地方归属何处，你们江北人操什么闲心？中国哪个省份的采

石厂大还有别再说一些“子不嫌母丑”之类的话，先搞清楚谁是老子，谁是儿子。依赖别人的人，是永远站不

起来的！黄山使不愿从属安徽，但也不要说投奔浙江这种极度恶心的话！黄山使不愿从属安徽，但也不要说投

奔浙江这种极度恶心的话！黄山使不愿从属安徽，但也不要说投奔浙江这种极度恶心的话！黄山使不愿从属安

徽，但也不要说投奔浙江这种极度恶心的话！黄山使不愿从属安徽，但也不要说投奔浙江这种极度恶心的话！

如果我是浙江人，我会把这部分徽州人仍进马桶里，因为他们没有认识和坚信自己的潜力和优点，从而丧失人

格前段时间，经济论坛上有人发帖子说，国家把安徽正式划归长三角了。我看了很欣慰，真的！安庆是边缘城

市了啊!~~~~~鄙视安徽政府!!!我们好好一个安庆就被活活拖垮了~我是最有资格讨论这个问题的了，因为我家

隔壁就是浙江，走过去就行了。小学的时候,许多同学的父亲在矿井下,再也没有上来!如果不加强对矿井设施的

建设,有谁中国哪个省份的采石厂大还敢在再去百米井下工作!实话告诉你们，其实当地政府也想啊。黄山市三

区四县外加一个黄山风景区，除了黄山风景区，其中国哪个省份的采石厂大都穷的要死，每年我们景区的旅游

营业额都被黄山市里那些垃圾领导搞去一大部分。发到景区管委会职工手里少的可怜，屯黄公路，让风景区管

委会掏钱修，新市政府，就是世纪广场门口的路（好像叫股份大道）也是我们风景区股份公司掏钱修的，NND

，如果这些营业额，这些利润我们自给自足，每人都发死了，黄山市领导没几个好东西，只知道到风景区来捞

钱。靠打麻将赢钱也只能是一时一地的，中国哪个省份的采石厂大还是早点从牌桌边走出来，学学浙江人的精

时学学江苏（包括江北）人的勤快。///////////////////////////////////////////////////////////呵呵，我是引用破碎的

玻璃瓶的那段话不觉得整个黄山市一块划给浙江有多好。要不是黄山市有个黄山风景区，浙江哪会要啊，歙县
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不是离浙江最近吗，你问问浙江要不要歙县那破地方///////////////////////////////////////////////////////同意随逝浮

茶兄的观点，当时看帖子的时候没想到这点黄山市改为徽州市。

中国采石厂

自卑到自以为是了俺们皖北才可怜呢，离长三角远了点，没赶上这次机遇，不过整个华北平原地区缺少一个大

的城市带动，最合适的人选就是抛弃俺们的阜阳，或者蚌埠，有个带头的才能起拉动作用。

所以应该着力打造个大阜阳你看看天涯的安徽城市版块就没一个皖北的，三个中有你们皖南两个城市，中国哪

个省份的采石厂大还有徽文化，没俺们皖北啥事了，靠！所以最该叫嚣的应该是我们！你中国哪个省份的采石

厂大还叫嚣个屁呀，傻里吧唧的，藐视你你们划给浙江只能在杭州西湖文化的影子里，永远做不了浙江第只会

是浙江文化里的一小部分，但是在安徽，你看看天涯城市安徽板块的整体分布也就知道了，所以你们应该真正

认清楚自己，你们应该做安徽文化的第一阵地，我们也支持你，俺们皖北不说啥，毕竟都是为了咱们安徽嘛。

但是你们去浙江做西湖文化的影子，你们永远也不会这么出头，要分清楚长远的利害关系，别只看到眼前的或

者表层的现象，要想到深层次里面，要真正得看得起自己，十几年前那次改名和从新划分我感觉也蛮是失误的

，但是这次千万不能失误。别一股脑想是什么就是什么了，全面的来看黄山是安徽最南部，浙江是想把黄山划

过去，黄山本地大多数人也有这个想法，这样对加快黄山发展是有利的。但是自古安徽，徽州就是安徽的一部

分，现代的黄山人就没有浙江人那样的吃苦钻研精神，黄山人可否重新发扬古徽商的勤劳智慧，靠自己双手让

现代徽商名扬天下呢。看看人均GDP，中部就我们最差，连江西也比我们强！两湖闭塞，中国哪个省份的采石

厂大们是怎么发展的？观念是一个大问题！安徽将来若不能在中部率先崛起就是大失败！到那时候，我只能说

，解决问题的最好办法就是：把安徽肢解或者说在中部重新划分行政区域。淮南淮北作为安徽省的战略能源基

地，对整个华东地区是很重要，就向中国以前对整个世界一样，可惜啊，可惜了，就是也就那么点资本中国哪

个省份的采石厂大还是没弄好，有优势又怎么样？又不怎么会利用，又不能扬长避短？现在淮南淮北，皖北那

块中国哪个省份的采石厂大还是公认的穷地方。

就象个白痴拿着一百块在晃悠一样，现在淮南淮北很多煤田都已经卖给了外省企业，这点你可清楚？在说了，

煤价总有便宜的一天，煤总有卖完的一天吧。

原文地址：http://jawcrusher.biz/psj/elFTZhongGuoqMkgb.html
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